

Le « nouveau » Rives d'Arcins

Venez visiter le nouveau centre commercial Rives d' Arcins, à Bègles.

Rives d' Arcins est maintenant un grand centre commercial avec 61 nouvelles boutiques.

Le parking contient 2800 places et en plus un parking en hauteur de 2 étages superposés a été construit. Dans la galerie marchande de Carrefour on trouve les enseignes suivantes: H&M, Pimkie, Lacoste, Foot Locker, Bizzbee, Adidas, Kiko, ... Il y a même des glaciers (pour les plus grands gourmands) des marchands qui pressent des jus de fruits devant vous. Les 61 nouvelles boutiques ont été inaugurées le 26 avril 2013. le centre commercial contient maintenant 136 boutiques qui s' étendent sur 1 kilomètre.



Emma

Sortie à LACANAU



Mmes Cordier et Duvigneau organisent pour la seconde année une sortie pour les licenciés de l'AS à Lacanau. Les p'tites zinfos vont vous expliquer comment le séjour s'est passé en interviewant l'un des 24 chanceux partis à Lacanau. On vous expliquera aussi comment s'est déroulé le voyage, avant et après le séjour.

Avant le séjour : « Il me tarde vraiment de partir, nous partirons tout d'abord en vélo de l'ancienne gare de St Médard-en-Jalles pour arriver au Moutchic (quartier proche de Lacanau Lac). Nous dormirons au « Moutchico ». Au programme, trois matinées de surf, une initiation au stand-up paddle et au sauvetage côtier et un après-midi d'accrobranche pour se détendre. »

Après le séjour : « a y est, c'est fini nous avons passé de superbes «vacances» au côté de Thomas, M. Dromart, Mme Cordier et Mme Duvigneau, nos accompagnateurs. La semaine a été très fatigante, nous avons fait en tout 130 kms en vélo. Les ¾ des élèves ont pu se lever sur la planche de surf (j'en fait partie), l'activité favorite fut à l'unanimité le surf. Le sauvetage côtier est en seconde position. Tous les soirs, nous mangions à l'hôtel et la dernière soirée nous avons regardé les photos prises tout au long du séjour. »

> Si vous voulez regarder un échantillon des différentes photos, rendez-vous sur le site du collège, rubrique UNSS, sortie association, sortie vélo et surf Lacanau, 2013.

> > de notre envoyé spécial Maxime

Les p'tites z'infos

Directeur de la publication : M.Bonnet. Comité de rédaction : Mme Maysonnave. Journalistes : Féréol Loïc (5°), Bonnin-Ramillon Baptiste (6°), Guiet Thomas (6°), Konopka Irving (6°), Bertrand Tom(6°), Arend Alisée(6°), Pernet Héloïse(6°), Bernard Maxime(4°), Sanson Nicolas (5°), Bonnefont Laurine (6°), Monribot Morgane (6°), Mazet Naomie (6°), Le Coroller Camille (6°), Labadie Emma (6°), Guillemon Aude (6°), Comte Clément (4°), Caravati Matteo (6°)

N'OUBLIEZ DAS LA FÊTE DU COLLÈGE

Déguisez-vous en respectant le théme de votre classe : couleur (6°), sport (5°), coiffures (4°) ou tenue chic (3°)

LE 1ER JUILLET !!!!!!!

Nos rigolos du web



Norman, Cyprien, La Ferme Jérôme, tout en passant par Hugo tout seul... vous les connaissez tous (ou presque). Ils ont

tous leur mot culte, leur sketch culte... mais ils ont tous un point commun, leurs sketchs ils les font tout seul dans leur appart'. Ils sont drôles, tout le monde les adore et surtout ils donnent leur vision décalée du monde. Je vous conseille d'aller voir leur vidéo mettre un pouce vert, un commentaire, et même pourquoi pas de vous abonner à leur page Youtube. Vous pouvez aussi aller voir d'autres vidéos moins connues mais

pour le moins aussi drôles comme Studio Bagel, 10minutesàperdre, Mister V, Maxime Musqua, Bengui... Et plein d'autres.



Ah et oui c'est vrai......FAUX!!!

Maxime

<u>Un tout nouveau style de BD avec les</u> Hurlements en coulisses

Quand je l'ai vu, je me suis demandé ce que c'était. Puis je l'ai ouvert. Cette bande déssinée raconte en fait la tournée des *Hurlements d'léo* groupe du sud de la France. Le lecteur assiste à tout : vie dans le bus, concerts, vie en

C'est mon père qui m'a offert ce livre.



coulisse, repas et tout ce qui se passe dans leur vie de tournée pendant l'été 2011. Emmanuel Moynot, l'auteur (également auteur, compositeur, musicien et chanteur) a pu faire ce livre grace à son amitié avec Laurent Kebous, chanteur du groupe *Hurlements d'léo*.



Les HDL, quant à eux ont sorti un nouvel album, hurlements en scène dont on peut télécharger quelques extraits grâce à l'achat du livre.

Loïc

Le monde magique de Harry Potter

Quelques réponses à vos questions les plus démentielles ...

<u>Avada kadabra est-il un vrai</u> <u>sortilège?</u>

Non, cette formule faisait autrefois partie du jargon des médecins. On l'utilisait comme un remède pour faire tomber la fièvre. Il est recommandé aux patients de l'écrire onze fois sur un morceau de papier en faisant disparaître une lettre à chaque fois.

<u>Si Dumbledore est si puissant,</u> <u>pourquoi ne combat-il pas</u> <u>Voldemort ?</u>

Il ne combat pas Voldemort car il veut prouver à Harry qu'il est aussi peut-être plus puissant que lui.



Quel personnage «animal» ne peut pas mourir?

A vous de deviner...

Morgane



Kassav' est un groupe que vous connaissez peut-être et qui sort cette année un nouvel album. Mais avant d'en parler, revenons sur son histoire.

Kassav' nait en 1979 quand Pierre-Edouard Décimus et Freddy Marshall, musiciens antillais, décident de renouveler leur musique. Ce groupe grandit au fur et à mesure avec Jacob Desvarieux à la guitare et au chant (Guadeloupe (voir p'tites z'infos n°3)) et Georges Décimus à la basse (Martinique). Ensemble, ils sortiront *Love and Ka dance* (1979) et *Lagé Mwen* (largue-moi (1980)). Puis, Georges Décimus déniche Jocelyne Beroard (Martinique), Jean-philippe Marthély (Martinique) et Patrick St-Eloi (Guadeloupe) au chant ainsi que Jean-Claude Naimro (Martinique) au clavier et au chant. Les années 80 sont favorables au groupe tant sur le plan politique (renforcement de la culture musicale avec Francois Mitterand) que musical.

Ensemble, ils sortiront plus tard Yélélé (1984) dans le quel figure leur plus grand titre : Zouk la sé sel médikaman nou ni (le zouk est le médicament qu'il te faut).



Il y aura aussi Ou la, Difé sou papé et quelques autres...

En 2002, Patrick Saint Eloi quitte le groupe et meurt en 2010.

Leur dernier album *Sonjé PSE* (Mai 2013 (Rappelez-vous de Patrick Saint-Eloi)) est un hommage au chanteur disparu en 2010. Il aura sorti 8 albums...

Loïc

L'Ecume des jours, j'aime, j'aime pas....

« L'ECUME DES JOURS », UNE ADAPTATION QUI VIRE AU CAUCHEMAR

Le jeudi 25 avri 2013, toutes les classes de troisième du collège sont allées voir <u>L'Ecume des jours</u> au méga CGR de Villenave-d'Ornon. Cette séance cinématographique a eu lieu dans le cadre d'un projet pédagogique de français qui consistait à étudier le livre de Boris Vian pour le comparer ensuite à l'adaptation cinématographique. Le réalisateur, Michel Gondry, nous emmène dans un voyage à la fois fascinant et déroutant. En effet, si vous n'accrochez pas dès les premières secondes, vous entrerez difficilement dans le film. Pour ma part, je n'ai pas réussi à rentrer dans cet univers.

Pour commencer, j'ai trouvé ce film d'une lenteur invraisemblable. Pendant la première demi-heure, j'ai pourtant bien accroché en regardant les aventures de Colin et de Chloé, les héros de cette histoire. Mais très vite, le film est devenu une lente descente aux enfers sans aucun rebondissement. C'était horrible ! J'ai n'ai ressenti aucune émotion pour ce film et j'ai réellement eu l'impression d'avoir perdu mon temps.

De plus Michel Gondry, pour retranscrire l'atmosphère extravagante du livre de Boris Vian, a utilisé des effets visuels beaucoup trop nombreux à mon goût et mal réalisés. On ne sait plus où donner de la tête et on est étouffé par tous ces effets. On a même parfois l'impression de regarder «les coulisse du tournage» notamment quand Chloé et Colin montent dans « un nuage » qui n'est en fait qu'un jouet accroché à une grue de chantier. Que c'est laid !!! Puis l'ajout de scènes, comme une course de voitures en carton dans l'église où se marient Colin et Chloé, est à mon sens injustifié. En outre, je trouve qu'à rendre vivants les moindres objets, le cinéaste en oublie les acteurs, qu'il intègre à ses installations, comme un cheveu sur la soupe. Gondry préoccupe que de ses effets spéciaux et les laisse de côté si bien que les comédiens connus (Omar Sy, Audrey Tautou, Romain Duris, Gad Elmaleh) ne semblent là que pour attirer le public sur l'affiche.

Pour finir, je trouve que le passage du film de la couleur au noir et blanc n'est pas approprié. Le film est déjà bien assez lent et soporifique, alors dès que les couleurs se ternissent, il est presque mission impossible de rester éveillé!

Je ne vous conseille pas d'aller voir ce film, il n'en vaut pas la peine! Je ne comprends pas comment une bonne partie de la presse peut encourager un tel échec. De plus, vu la vitesse avec laquelle défilent les scènes je ne vois pas comment un spectateur qui n'a pas lu le roman peut suivre l'histoire.

L.B, 3E

L'Écume des jours, un film à méditer...

Le 25 avril 2013, toutes les classes de 3ème se sont rendues au Méga CGR de Villenave d'Ornon pour assister à la projection du film <u>L'Ecume des jours</u> de Michel Gondry, adaptation du roman de Boris Vian.

Colin, jeune homme célibataire de vingt-deux ans, rencontre Chloé, elle aussi vingt-deux ans. Ils se marient et vivent heureux jusqu'au jour où Chloé tombe malade. Le docteur leur apprend que Chloé est atteinte d'un nénuphar au poumon droit. La vie du couple et de son entourage vacille...

L'Écume des jours est tout d'abord un film où surréalisme et réalité se confondent : du jazz de Duke Ellington à la danse difficile du «biglemoi», de la petite souris à moustache noire à l'appartement vivant...

C'est aussi un film où la joie et l'amour deviennent la tristesse et la haine...

Bref un film qui nécessite d'être bien cogité et mûrement réfléchi après son visionnage car il faut bien se repérer dans ce monde étrange où la vie humaine n'a pas grande importance.

Je trouve que ce film est techniquement bien fait car on voit que la couleur joyeuse disparaît au fur et à mesure et que le film devient en noir et blanc. Aussi, les expressions prennent tout leur sens dans ce film : les époux sont au sens propre « sur un petit nuage » lors de leur première rencontre, « ils nagent dans le bonheur » lors de leur mariage...

En comparaison avec le livre, j'ai pu voir que l'adaptation filmique est réussie : on retrouve le « Gouffé » si cher au cuisinier Nicolas, mais aussi la fameuse conférence de Jean-Sol Partre ainsi que l'usine aux fusils qui fonctionne grâce à la chaleur humaine...

De plus, j'estime que les acteurs ont bien joué leur rôle : du fanatique Chick (Gad Elmaleh) à la fragile Chloé (Audrey Jautou) en passant par le joyeux Nicolas (Omar Sy), je pouvais vraiment cerner le caractère de chacun des personnages que l'on découvre tout au long du film.

Enfin, l'histoire, bien qu'elle devienne dramatique à la fin, reste assez divertissante : lorsque que j'ai vu le film, j'ai pu évoluer avec les personnages, comprendre leurs joies et leurs peines, assister à leurs angoisses et à leurs bonheurs... Voilà pourquoi malgré le fait que parfois je trouvais ce film « trop » romantique quand je l'ai visionné, je le conseille car c'est une bonne critique de la société actuelle où la vie n'a pas grande valeur et où il faut se souvenir que nous ne sommes pas éternels et toujours menacés par telle ou telle maladie. Dernière recommandation que je ferais : *Carpe Diem*, c'est-à-dire : profitez de la vie !!!



F.O. 3E



Scènes de ménages

Scènes de ménages est une série télévisée diffusée sur M6 du lundi au vendredi de 20h15 a 20h40. Cela raconte la vie quotidienne de tous

les jours en se faisant des blagues.

Marion et Cédric feur vie dans la série : acteurs: Audrey famy et foup-Denis flion

Cédric travaille dans le management d'une entreprise.

Marion cherche un emploi.

Ce sont des jeunes qui partagent un studio au cinquième étage d' un immeuble.

filiane et José acteurs: Valerie Karsenti et Frederique Bouraly

Leur vie dans la série :

Liliane et esthéticienne.

José travaille à la mairie .

Ils sont mariés depuis vingt ans. Ils habitent dans une résidence. Ils ont un fils de 23ans.

Hugette et Raymond acteurs: Marion game et gérard Hernandez feur vie dans la série :

Raymond est un ancien gendarme.

Huguette est femme au foyer.

Ils habitent dans un immeuble. Ils se sont rencontrés en août 1965 dans un parc. Ils ont une fille nommée Caroline .

acteurs: Anne-flizabeth Blateau et Denis Mora <u>fmma et Fabien</u> <u>f</u>eur vie dans la serie :

Emma travaille dans un magasin de bricolage. Fabien est professeur d'histoire-géographie.

Fabien et Emma se sont rencontrés dans un club de sport. Ils ont une fille

nommée Chloé



Aude et Alisee

PuyduFou.

Elu meilleur parc du monde et «parc préféré des Français», le Puv du Fou fête le 25e anniversaire de son Grand Parc avec un spectacle inédit inspiré des chevaliers de la Table ronde.

Le Puy du fou est un parc de loisirs à Les Epesses en Vendée. Il est en 2012 le quatrième parc à thème avec près de 1,6 millions de visiteurs. Cette même année l'ensenble du *Puy du fou* a reçu, à Los Angeles, le Thea Classic Awards, l'oscar du plus beau parc à thème. Le parc héberge également La Cinescénie, un spectacle nocturne en charge par des

bénévoles retracant l'histoire de la Vendée à travers le destin d'une famille.

On retrouve dans ce spectacle une vision idéalisée qui

aurait caractérisées la Vendée. Hélo SE Alisée et Aude



Après 5 ans d'absence (Alive 2007 en 2008), Daft Punk est de retour avec

« Random Acces memories », un album attendu avec impatience et sorti (enfin) le 20 mai 2013.

Biographie du groupe :

Daft Punk est un groupe français de musique éléctronique crée à Paris en 1992 par Thomas Bangalter et Guy-Manuel de Homem-Cristo, les deux seuls membres encore à ce jour.

Discographie:

Random acces memories avec notamment Get Lucky. Alive 2007 avec la bande originale du film Tron l'héritage, Human after all, dont Human



after all est la chanson la plus connue,

Discovery: avec One more time,

Homework avec Da funk et around the world.

Nicolas

M83

M83 est un groupe de DI. Ils ont sorti un album il y a 2 ans, mais qui est a la mode aujourd'hui, intitulé Midnight City.

Le groupe a été créé en 2001, par Anthony Gonzalez et Nicolas Fromageau. Mais en 2006, Anthony Gonzalez quitte le groupe pour monter le sien.

Discographies:

-2001: M83

-2003: Dead Cities Red Seas &

Lost Ghost

-2005: Before the down heals

-2007: Digital shades -2008: Saturdays=youth -2011: Hurry up, we're dreaming et_Midnight City

-2013: Oblivion



Couverture de l'album Midnight City.

Nicolas

Qu' est ce que le JDE ?

Le Journal Des Enfants (JDE) a été créé pour les enfants. Ce journal sort tous les jeudis, c'est donc un hebdomadaire. Il comporte plusieurs rubriques qui sont:

- le zapping express
- les bonnes nouvelles
- monde
- france
- sport
- 7 jours
- dossier
- sciences
- médias
- relax

Et à la fin il y a même des idées cadeaux, des blagues des idées de lecture et une

recette à chaque numéro. On v trouve les mêmes articles que dans les journaux pour adultes mais ceux-là sont rédigés pour les enfants.

N'hésitez pas à venir lire le JDE tous les jeudis au CDI pour vous informer.

Emma

Les samouraïs

« Un samouraï doit savoir vivre et mourir le sabre à la main. » Proverbe japonais

Wakisashi (sabre court)



Un samouraï est un guerrier issu d'une classe guerrière de l'époque médiévale (Moyen-Âge) au Japon.

Son équipement est composé d'un arc, d'un poignard et d'une lance surmontée de deux sortes de sabres. Ils pouvaient aussi avoir un Wakisashi (sabre court) ou Katana (sabre long). Certains samouraïs maîtrisaient l'art de combattre avec deux sabres. Ils arboraient souvent des casques protégeant la nuque.

Le plus épouvantable des rituels est le seppuku : les samouraïs se suicidaient en s'enfonçant un sabre dans le ventre et s'en sortaient les viscères. Ils effectuaient ces rituels lors des batailles pour ne pas être tués ou capturés et lorsqu'ils étaient déshonorés.



Certains samouraïs, lors des batailles, portaient une lance supportant un drapeau. Les samouraïs étaient divisés en plusieurs clans ou factions.







De quoi est fait un téléphone portable?

De quoi est faite votre batterie?

La batterie de tous les portables est constituée de lithium,un minerai provenant de la Chine et de la Bolivie.

De quoi est faite la carte mère (le cerveau du téléphone) ? La carte mère est faite de plaques en cuivre sur lesquelles sont situées des puces gérant tous les services internes du téléphone.

De quoi est fait le système tactile?

Le système tactile est fait d'une grille de fils électriques très fins, fabriqués à Taiwan.

De quoi est fait l'écran?

L'écran est fait de deux couches de verre et de cristaux liquides provenant du Japon.

De quoi le boitier est il fait? Le boitier est fait de plastiques, il est fait en Chine.

De quoi est faite la carte sim? La carte sim est faite d'or et de plastiques. L'or pése 0,02g.

De quoi est fait le chargeur? Le chargeur est fait de cuivre provenant du Chili.

Baptiste

GOOGLE











Tout le monde connait GOOGLE. Ce moteur de recherche fait partie de notre vie. En fait ce moteur de recherche est le plus utilisé dans le monde : 9 personnes sur 10. Grâce à son succès, GOOGLE est rentré dans le langage courant et même dans certains dictionnaires anglais et pourtant la machine google n'a que 15 ans. Ses créateurs sont Larry Page et Sergey Brin. Ces deux étudiants de 24 ans ont eu l'idée de classer toute l'information du web mondial grâce à un calcul savant. Ils ont mis au point le

système au fond d'un garage en Californie, et en quelques années leur invention leur a apporté des milliards de dollars. Google a crée "GMAIL", une boite réception utilisée par une grande partie de la population mondiale, "PLAY", qui permet de télécharger des jeux, de la musique...et plein d'autres choses. Mais malgré succès, GOOGLE est peut être en péril, car il pourrait être remplacé par des applications qui permettent de consulter la météo, son compte... Google a de nouveaux programmes en tête commme « GOOGLE Moons » et qui permettraient de visualiser la Lune et Mars, ou encore « GOOGLE Latitude » qui «GOOGLE mars» permettrait de géolocaliser un objet, ou pour les parents de surveiller leurs enfants. Aujourd'hui GOOGLE est

placé sous le signe de la jeunesse et de l'invention permanente.

Clément

Les festivals de l'été 2013

Si, cet été, vous partez en voyage (ou pas) mais que vous voulez faire des sorties, les p'tites z'infos vous proposent des idées de festivals, c'est-à-dire des organisations plutôt estivales où l'on peut voir très souvent de la musique.

Voici nos sélections dans toute la France : catégorie pop-rock:

- -Le Main Square à Arras du 4 au 8 juillet avec Sting, Indochine et Green Day
- -Les Francofolies de La Rochelle du 12 au 16 juillet avec Patrick Bruel, Raphaël, Cali, Olivia Ruiz, Orelsan, Skip the Use, Saez, Lou Doillon et Rover
- -Arcachon en scène du 17 au 21 juillet avec cette année -M-, David Guetta, Jennifer, Tal, Roberto Alagna



catégorie électro:

-Get a Kool festival (Marseille) du 10 au 14 juillet avec Birdy Nam Nam

catégorie Jazz:

-Festival Jazz à Sète du 11 au 17 juillet avec cette année Jamie Cullum -Saveurs Jazz Festival (Pays de la loire) du 17 au 21 juillet avec cette année Gilberto Gil, Avishai Cohen et Femi Kuti

catégorie World:

-Festival Sun Art (Provence) du 25 au 27 juillet avec cette année Seun Kuti -Festival interceltique (Lorient) du 3 au 12 Aout



catégorie reaggae:

-Reggae sun ska (Pauillac) du 2 au 4 Aout avec cette annéeTryo et Raggasonic



Il y a aussi plein de festivals rien qu'en gironde que vous pourrez consulter sur le : http://www.scenesdete.fr/

Loïc

Quel est le plus grand oiseau du monde? a. l'autruche b. l'hirondelle

Quel est le plus petit oiseau ? a. le colibri b. le moineau



Il existe plus de:

a. 2000 espèces d'oiseaux b. 9000 espèces d'oiseaux

Le plus ancien oiseau vivait:

a. il y a 155 millions d'années b. il y a 100 millions d'années

Résultat Qui suis-je? n°précédent

le cuisinier, les surveillants, le gestionnaire, Mme Boyer, M.Bonnet, Mme Chasseur, Mme Maysonnave



« World of Warcraft » est un jeu en ligne où on peut choisir entre neuf races : humains, morts vivants , elfes de sang, elfes de la nuit, gnomes, orques, gobelins, taurus, et pandarens. Ce jeu a été développé par l'équipe de Blizzard Entertainment. Il y a plusieurs scénarios selon vos choix dans les étapes du jeu. Le jeu est composé de quêtes.



Quelle race choisiras-tu?

Il existe des produits dérivés : figurines, cartes, maquettes... Des livres sont aussi produits.

Matteo

Minecraft

Minecraft est un jeu d'aventure, d'actions mais aussi de construction. Nous incarnons un mexicain évoluant dans un monde cubique (fait tout en cubes). Son but est de survivre, d'éviter les monstres, se construire un abri et de collecter des ressources. Ce jeu est sorti de l'imaginationde Mark Personn alias Notch!

Voici quelques exemples de monstres :



des creepers (explosent) des endermans (se téléportent)

Voici quelques exemples de ressources :



du fer



du bois

Nous pouvons aussi fabriquer des objets grâce à des combinaisons de ressources.... Le jeu est aussi constitué d'un mode multijoueurs avec différents serveurs comprenant des différents jeux (hunger games, survie, coopération....).

Nous pouvons aussi croiser des villageois et des temples



Baptiste, un villageois